

昭和24年10月10日  
第三種郵便物認可

## 行政苦情相談

人の動き  
総人口 150,607  
男 76,544  
女 74,063  
世帯数 39,249  
面 積 41,255km<sup>2</sup>  
39年7月1日現在

国や府、市の行政についての苦情や相談は毎月8のつく日(土、日、祭日を除く)の相談日をご利用ください  
とき 7月28日  
午後1時~4時  
ところ 市民相談室

# 八尾市時報

昭和39年7月20日

第266号

## 人権擁護相談

人権を侵されてお困りの方  
はご遠慮なくご相談におこ  
し下さい。  
とき 8月19日(水)  
午後2時~4時  
ところ 人権相談室  
相談の秘密は固く守ります

発行所大阪府八尾市役所  
編集兼発行人 池田義彦  
印刷 手 サンケイ印刷株式会社  
毎月2回(C5、20日発行)  
発行部数 39,000  
定価 1部 5円



各校一斉にプール開き

〇健康を害しているときは勿論、空腹や疲労時、食事、激動の直後など  
〇水のシーツをやめました。

市内四方所にある小、中学校のプールも7月初旬から一斉にプール開

きをし、連日小、中学生が体育担当の先生の指導のもと元気に水泳を

楽しんでいます。

これから一般家庭でも海に川に、プールに泳ぎに出来る機会が多

いと思われますが、家族のたれかが、特に子さん方が、水泳に行ける

ときは次のこと注意して、水の喫味を一人でも出さないようにお互い

に注意しましょう。

〇長時間にわたり、泳ぐことをやめ、飛び込むときは、水深、水中の危

険物の有無を確認すること。

〇けいれんを起したときや、おぼれている人を見たときは大声で知らせ

近くの人に助けを求めるうこと。

(写真は元気に水泳を楽しむ子供たち=成法中プールにて)

## 八尾保健所

### 新庁舎完成

八尾保健所は、昨年七月、改築工事のため、本町五丁目の大和銀行あたりに仮庁舎を設けていましたが、このほど清水町一の(元の所在地)に新庁舎が完成しました。

新庁舎は、筋筋コンクリート一階建、延べ、一五五平方㍍の近代的な美しさを持つもので、これは

近年、同所管内の人口が急速に増加したため、従来の設備では間に合わなくなったり改築されたものです

## ◆◆◆守ろう注意事項◆◆◆

真夏の太陽がギラギラと照りつける、きびしい暑さのおとづれとともに、水のシーツをやめました。

市内四方所にある小、中学校のプールも7月初旬から一斉にプール開きをし、連日小、中学生が体育担当の先生の指導のもと元気に水泳をするときは次のこと注意して、水の喫味を一人でも出さないようにお互いに注意しましょう。

〇健康を害しているときは勿論、空腹や疲労時、食事、激動の直後などは水に入らないこと。

〇子供同志が水泳に行くときは、必ず、水泳に自信のある人と同行し、事前に家族に行先、帰宅予定時間、同行者を知らせること。

〇水に入る前には必ず準備運動を行なうこと。

〇一人で離れて泳がないこと。

〇長時間にわたり、泳ぐことをやめ、飛び込むときは、水深、水中の危険物の有無を確認すること。

〇けいれんを起したときや、おぼれている人を見たときは大声で知らせ近くの人に助けを求めるうこと。

(写真は元気に水泳を楽しむ子供たち=成法中プールにて)

# 市民憲章を作りましょう

## 明日の八尾市のために 市民生活の目標を

### 一般から憲章文を募集

### 選挙資格調査に下さ ご協力を

委員会では、毎年九月十五日現在投票することができません。  
市選舉管理の名簿に登録するには次

票するためにはある方の名前を書きのせることがあります。

今年の九月十五日現在で当市に

近づいたのは

年九月十五日現在で作る

年以前に生まれた

方。

年十二月二十日現在で満二十

年までなれば

年十一月十五日現在で作る

年十五日以前から)住んでいる

方。

年十一月二十日現在で満二十

年までの名前が

年九月十五日現在で作る

年十五日以前から)住んでいる

方。

年十一月二十日現在で満二十

年までの名前が

年九月十五日現在で作る

年十五日以前から)住んでいる

方。

年十一月二十日現在で満二十

年までの名前が

年九月十五日現在で作る

年十五日以前から)住んでいる

方。

## 「市民憲章」文募集

=締切は8月31日です=

市民生活の共同の基本的規範として、くあります。市のあるべき姿を描き、はっきりした目標を定めることが大切です。

市民生活も、市民全体の将来にかける夢を、人々の夢として當むための目標をつくることが必要な時機に生きています。生活信条、市民共同の規範となる「市民憲章」をみんなの手でつくりあげ、心の支えとなりたいのです。このため市では一般から「市民憲章」を公募することにしました。

八尾市が市制施行したのは昭和二十三年、今年で早くも十六年になります。人生でいまも繰り返すことがあります。人生でいえば夢と希望燃えます。近年、心ある市民の中から、多くのを市民に流すといでの年を過期です。

お互いの市民生活を明るく豊かなものとするために、いわば市民生活のモットーであるは道德規範として「市民憲章」をつくるべき目標をばっきり見定める必要があります。八尾市民の心が大きく進歩をもたらすことであります。人生でいえます。

お互いの市民生活を明るく豊かなものとするために、いわば市民生活のモットーであるは道德規範として「市民憲章」をつくるべき目標をばっきり見定める必要があります。八尾市民の心が大きく進歩をもたらすことであります。人生でいえます。

の健全な育成を図るためにお互いの市民生活を明るく豊かなものとするために、いわば市民生活のモットーであるは道德規範として「市民憲章」をつくるべき目標をばっきり見定める必要があります。八尾市民の心が大きく進歩をもたらすことであります。人生でいえます。

の健全な育成を図るためにお互いの市民生活を明るく豊かなものとするために、いわば市民生活のモットーであるは道德規範として「市民憲章」をつくるべき目標をばっきり見定める必要があります。八尾市民の心が大きく進歩をもたらすことであります。人生でいえます。

の健全な育成を図るためにお互いの市民生活を明るく豊かなものとするために、いわば市民生活のモットーであるは道德規範として「市民憲章」をつくるべき目標をばっきり見定める必要があります。八尾市民の心が大きく進歩をもたらすことであります。人生でいえます。

の健全な育成を図るためにお互いの市民生活を明るく豊かなものとするために、いわば市民生活のモットーであるは道德規範として「市民憲章」をつくるべき目標をばっきり見定める必要があります。八尾市民の心が大きく進歩をもたらすことであります。人生でいえます。

の健全な育成を図るためにお互いの市民生活を明るく豊かなものとするために、いわば市民生活のモットーであるは道德規範として「市民憲章」をつくるべき目標をばっきり見定める必要があります。八尾市民の心が大きく進歩をもたらすことであります。人生でいえます。



完成した八尾保健所新庁舎

### =市民憲章をみんなの手で=

